
Pour la mairie, la résiliation de l’ancien compteur a également provoqué un rattrapage, les consommations
semblent cohérentes. En 2018 les consommations sont supérieures à celle de l’ancienne mairie. Une marge
de projet est certainement possible dans le pilotage de l’installation.
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